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Procès-verbal 
Comité de Direction Ligue Féminine de Handball 

Mercredi 29 avril 2020 par visio-conférence 

  
 

 

Membres présents : 
Présidente de la LFH : Nodjialem MYARO. 
Représentants FFHANDBALL : Jean-Pierre FEUILLAN, vice-président FFHANDBALL, Christian DUME, 
président de la CNCG ; Gérard JUIN, représentant des médecins. 
Représentants des clubs : Jean-Marie SIFRE, Paris 92 ; Daniel SENECLOZE, Bourg de Péage ; Thierry 
WEIZMAN, Metz ; Perrine PAUL, Toulon St Cyr. 
Représentant des entraîneurs : Laurent BEZEAU. 
Représentante des joueuses : Maria BALS ; 

 

Invités présents : 
Représentants FFHANBDALL : Éric BARADAT, responsable du PPF féminin ; Laetitia SZWED-BOBET, 
conseillère de la présidente LFH ; Pascal BAUDE, Président COC FFHANDBALL. 
Représentante des clubs D2F-VAP : Sophie PALISSE, St Amand les Eaux. 
UCPHF : Pierre PRADEAU, directeur ; Olivier GEBELIN, UCPHF. 
AJPH : Benoît HENRY, chargé de développement. 
7Master : Thibaut DAGORNE, délégué. 
Représentant des arbitres : Olivier BUY. 
Salarié.e.s FFHandball/LFH : Marie PUECH ; Grégory PRADIER. 

 

Membres excusés : 
Représentants FFHANDBALL : Olivier KRUMBHOLZ ; sélectionneur France A féminines ; 

 

Invités excusés : 
Représentants FFHANBDALL : Philippe BANA, DTN ; Sébastien GARDILLOU, adjoint au sélectionneur 
France A ; 
Représentant des arbitres : François GARCIA, DNA. 

 
 

Sous la présidence de Nodjialem MYARO, la réunion est ouverte à 12h05 en visioconférence compte tenu 
de la crise sanitaire qui impacte la France. 

 

I/ APPROBATION DU PV DE LA REUNION DU 15 AVRIL 2020 
 

Les membres présents approuvent le PV du 15 avril 2020 à l’unanimité. 
 

II/ POINTS MEDIA 
 

Nodjialem MYARO fait retour de ses échanges très positifs avec Sport en France. Elle indique que les 8 
matches de la saison 19-20, non diffusés, seront reportés pour la saison prochaine, permettant par la même 
d’avoir une diffusion par semaine tout au long du Championnat. 
Des échanges sont en cours entre Sport En France et France 3 pour proposer des diffusions ponctuelles. 
Nodjialem Myaro partage la volonté de vendre le match A/R de la finale à L’Equipe afin de générer une 
recette. 

 

Nodjialem MYARO précise que Philippe BANA s’est rapproché de BeIN Sport pour évaluer d’éventuelles 
faisabilités non prégnantes dans l’immédiat et a demandé un rendez-vous à la Ministre des Sports pour 
évoquer les questions de diffusions plus largement. 

 
Nodjialem MYARO fait part également des réductions drastiques du budget communication de Butagaz. 

Le CoDir débat de ces différents points média. 
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III/ CONFERENCE DE RENTREE ET TROPHEE ALL STAR 
 

Pour des raisons budgétaires et suite aux diverses recommandations gouvernementales le CoDir 
recommande au groupe communication de travailler sur l’absence de conférence de rentrée physique. 
Il est questionné par Marie PUECH la pertinence sportive de maintenir les trophées all star sur une saison 
arrêtée à la 19eme journée. Après divers échanges le CoDir acte une pérennisation de l’organisation des 
votes tout en remettant en question le modèle de remise qui doit être travaillé avec le nouveau format de 
conférence. 

 

IV/ CONTRAT SELECT 
 

Marie PUECH détaille les négociations en cours notamment l’impact du passage à 14 en termes de dotation 
ballons et la demande du partenaire souhaitant bénéficier d’une utilisation exclusive de résine en match  
suite à la dotation accordée. Le CoDir convient de réaborder ce sujet lors du prochain CoDir, le temps que 
les différentes familles puissent se concerter. 
Une information est transmise aux membres du CoDir sur la future sollicitation de commandes de mini- 
ballons. 

 

V/ MEDICAL 
 

Gérard JUIN fait un point à date de la situation sanitaire. Il indique la volonté, avec Frédérique 
BARTHELEMY, d’organiser une réunion dès la semaine prochaine, avec tous les médecins de clubs de la 
Ligue Butagaz Energie, pour partager les perspectives de reprise des sportifs professionnels. 

 

Gérard JUIN indique également la réunion prévue avec les autres fédérations pour partager les différents 
scenarii possibles. 

 
D’ici là, le Bureau Directeur fédéral du 1er mai devrait permettre d’arrêter la doctrine sanitaire et médicale 
retenue. 

 

VI/ QUESTIONS DIVERSES 
 

Pierre PRADEAU fait le point sur la date retenue, à ce jour du 22 août pour reprendre le championnat et des 
adaptations qui pourraient être nécessaires selon l’évolution de la crise sanitaire. 
Eric BARADAT indique qu’il travaille avec Pascal BAUDE à des scénarii de reprises. Il ajoute que la 
prudence est de mise en l’état des incertitudes. 

 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est clôturée à 13h10. 
 

 

Nodjialem MYARO 
Présidente de la LFH 


